
令和５年度 PTAのお知らせ（活動報告） 

 

 

「本部役員会を開催しました！」 

9月２１日（木）１８：３０から、中学校会議室にて、第３回 PTA本

部役員会を行いました。会議では主に次の２つのことを話し合いま

した。 

・校内美化の取組を子どもたちと共に実施することについて（日程

調整や活動内容） 

・選考委員会からの要望の検討 

 

今後、PTA 活動をホームページに掲載していく予定です。ご期待

ください！ 


